

2024-05-29

## La Zona Metropolitana requiere políticas públicas acordes con la realidad: Hilda Miranda

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://agendahidalguense.com/2024/05/29/la-zona-metropolitana-requiere-politicas-publicas-acordes-con-la-realidad-hilda-miranda/>

Mineral de la Reforma, Hgo.-Dentro de los retos más importantes que deben atenderse en materia de planeación de desarrollo urbano está la movilidad, así como la atención de servicios básicos en fraccionamientos antiguos y recientes, afirmó Hilda Miranda Miranda, candidata de Sigamos Haciendo Historia a diputada local del distrito XVII Villas del Álamo.

En el último día de campañas, la abanderada común de Morena y Nueva Alianza sostuvo un encuentro con mujeres de la Cámara de la Industria Mexicana de la Construcción (CMIC), quienes plantearon la importancia de contar con mayor movilidad, con mejoras a vialidades, así como un transporte público eficaz, cómodo y económico que permita reducir la afluencia vehicular.

Las empresarias indicaron que la Zona Metropolitana podría competir en esta materia con aquellas ciudades importantes del mundo, donde la prioridad de los gobiernos es tener un transporte seguro en el que mujeres, niños, personas adultas mayores y hombres cuenten con la seguridad necesaria para trasladarse a distintos puntos, sin que esto signifique elevación de los costos y más tráfico vehicular.

La candidata destacó que la cercanía con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) implica nuevas estrategias de movilidad urbana, de ahí la importancia de homologar leyes actuales y su revisión para una adecuación acorde con el crecimiento poblacional.

Otros problemas que deben atenderse son los rellenos sanitarios que no necesariamente deben localizarse a grandes distancias de la mancha urbana; por el contrario, dijo, deben convertirse en sitios que respondan al manejo adecuado de los residuos sólidos urbanos, con separación de desechos y que cada municipio cuente con suficientes unidades recolectoras.

Recordó que, a su paso como regidora en el ayuntamiento de Mineral de la Reforma, una de las principales demandas planteadas en Cabildo fue contar con camiones recolectores propios; no obstante, pese a las partidas presupuestales aprobadas en el último año, dicha petición fue desechada.

Durante su recorrido en el distrito XVII, que comprende a 120 colonias, se detectó que en La Calera los camiones recolectores tiraban los desechos en terrenos baldíos, es decir, no se depositaban en el relleno sanitario El Huixmí.

Educación requiere atención focalizada, afirma Hilda Mirandamayo 18, 2024En «Información»

Sindicato de mineros trabajará de la mano con Hilda Mirandamayo 20, 2024En «Información»

Designan a Hilda Miranda y Asael Hernández como Coordinadores de Campaña en Hidalgoabril 23, 2018En «Información»